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CONSEIL MUNICIPAL  

Une séance autour de points techniques 
Réuni mardi soir, le conseil municipal de Guebwiller a approuvé plusieurs 
points techniques. 

 

Avant d’aborder l’ordre du jour, le maire Denis Rebmann a rendu un vibrant 
hommage à Adrien Zeller, faisant observer une minute de silence « C’était un 
homme ouvert, attentif et convaincu… L’Alsace et la France ont perdu un parfait 
honnête homme… », a dit le maire, puis il a rendu compte des décisions prises dans 
le cadre de la délégation du conseil municipal. 

Un débat sur la TPU 

La présentation du rapport d’activité 2008 de la communauté de communes de la 
région de Guebwiller (CCRG), a lancé le débat. Alors que Denis Rebmann a relevé 
l’importance de la prise de compétence de la petite enfance et du passage à la taxe 
professionnelle unique, les conseillers de l’opposition ont fait entendre un autre son 
de cloche. 

Anne Dehestru et Marie-France Mohn (Guebwiller en mouvement) ont souhaité être 
tenues au courant de ce qui se passe à la CCRG, estimant que rien n’avait changé. 
« Le président actuel a certainement une vision différente de son prédécesseur », a 
dit le maire, les invitant à assister aux séances qui sont publiques. « Par rapport à la 
pratique ancienne, nous avons accepté d’attribuer un des cinq postes à l’opposition 
», a expliqué l’adjoint José Bannwarth, tout en rappelant une première réunion tenue 
et annonçant par ailleurs que le mode de recouvrement de la TPU fera l’objet d’un 
débat. « C’était une réunion de propagande », a estimé Anne Deshestru. 

La sécurité des élèves 

L’opposition est encore montée au créneau pour les points concernant l’organisation 
de Bilingo et l’inscription de nouveaux crédits (lire ci-après). Mais c’est sous divers 
que la discussion s’est animée. 

Il a été question de la sécurité sur le trajet des élèves du collège de Buhl, une 
situation soulevée par Anne Bollia. « Un trottoir dans le virage du Chemin noir et le 
nouveau carrefour ont été aménagés », a expliqué le maire qui doit rencontrer son 
homologue de Buhl. « La clôture de l’école maternelle Saint-Exupéry sera remplacée 
cette année », a répondu le maire à Huguette Malo (Ensemble agir pour Guebwiller). 

Son colistier Jean-Marie Rost a évoqué « La mort programmée du centre ville », 
évoquant l’absence récente de tickets pour le parking payant. 

Le décret Borloo et le train 

Philippe Aullen (Liste citoyenne) a interpellé le maire, suite à son courrier paru dans 
L’Alsace du 17 septembre, sur le retour du train dans le Florival. 

http://www.lalsace.fr/fr/index.html?iCategorieRedactionnelle=207
http://memorix.sdv.fr/5c/www.lalsace.fr/infoslocales/divers_articles/guebwiller/208597830/Position1/SDV_ALS/default/empty.gif/35623562633838383461386533613830?


« Le décret Borloo, qui interdit la réouverture d’une ligne qui comporte des passages 
à niveau sur son trajet, bloque énormément de projets », a expliqué Denis Rebmann, 
qui attend les conclusions de l’étude sur la dangerosité des passages existants, 
réalisée par Réseau ferré de France. « L’étude de la Région a clairement acté 
l’ouverture. Le financement d’un tram-train, qui n’est pas touché par le décret Borloo, 
est nettement plus cher », a rajouté le maire. « La lutte pour le retour du train 
n’appartient à personne », a estimé Anne Deshestru. 

Les autres points en bref 

Dissolution du syndicat mixte du collège Beltz.- Les modifications statutaires de la 
CCRG, suite à la prise de compétence de la gestion du gymnase Beltz, sont validées 
et l’ensemble des compétences déclarées d’intérêt communautaire. 

Personnel.- La création d’un poste d’apprenti à effet du 7 septembre 2009 est 
approuvée. À compter du 1er octobre plusieurs postes seront créés, suite à 
promotion interne ou avancement de grade : un poste d’agent de maîtrise (services 
techniques) ; un poste de conservateur de bibliothèque 1re classe et un poste 
d’adjoint du patrimoine principal 1re classe (médiathèque) ; un poste de rédacteur 
chef (ressources et services internes) ; un poste d’adjoint technique principal 1re 
classe (cimetière). 

Bilingo.- Un contrat de travail à durée déterminée, de 21 h/semaine, à compter du 
15 octobre 2009 au 15 octobre 2012, sera proposé pour le poste de chargé de 
mission. Surcoût annuel pour la ville : 5000 €. Vote contre : le groupe Guebwiller en 
mouvement. 

Nouvelles inscriptions budgétaires.- Elles concernent notamment les frais d’études 
de l’offre scolaire et périscolaire (50 000 €), le diagnostic des bâtiments communaux 
(20 000 €) et l’acquisition de mobilier (30 000 €). Un total de 112 000 € est financé 
par la diminution du crédit voté pour l’opération de mise aux normes du théâtre 
municipal, qui ne sera pas réalisée en totalité en 2009. Abstention du groupe 
Guebwiller en mouvement. 

Maison de retraite des Érables.- Un montant total d’avenants en plus et moins value 
s’élève à moins 25 570 €. Le décompte définitif s’élève à 733 578 € contre 800 902 € 
de marchés de travaux attribués. 

Stade François Throo.- Un avenant (4 772 € HT) au lot plâtrerie fait passer le 
montant du marché à 7 952 €. 

Gabrielle Schmitt Hohenadel  


